

Hasta la Superintendencia del Medio Ambiente llegaron hoy el candidato a alcalde por la comuna de La Ligua, Ricardo Ferreira y el Ex Gobernador de Petorca, Mario Fuentes. Ambos presentaron una denuncia por los malos olores que emanan de la planta de la Empresa Sopraval en La Ligua. Ferreira está preocupado por esta situación que por años aqueja a los habitantes de la zona del tejido, y que hasta ahora, nadie ha solucionado o mitigado para no atentar contra la salud de la población.

La presentación de esta acción fue realizada y analizada en conjunto con el abogado y ex Gobernador de la provincia de Petorca, Mario Fuentes, quien detalló el camino que tendrá esta denuncia. ***“Estamos hoy día concretando la necesidad de presentar una denuncia formal, por escrito a la Superintendencia de Medio Ambiente, solicitándole que hagan una fiscalización y eventualmente le apliquen las sanciones correspondientes. Estamos a la espera ahora, una vez ingresado el documento, que ya se hizo, que en 15 días más la superintendencia nos responda y nos indique si esta denuncia es pertinente y si está dentro de sus competencias. Una vez que pase la fase de admisibilidad van a venir las fiscalizaciones y posteriormente las eventuales sanciones.”***

Anuncio Patrocinado

Se espera que la Superintendencia del Medio Ambiente le de la mayor celeridad posible a esta denuncia, ya que está en peligro nada más y nada menos que la salud de todos los habitantes de la comuna de La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?

Presentan denuncia en la Superintendencia del Medio Ambiente por malos olores de Sopraval en La Ligua

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

